

LAS VISITAS DE AYER A CROWDER

Los Doctores Ricardo Dolz, Cosme de la Torriente y Rafael Montoro Estuvieron a Bordo del Acorazado Minnesota

Ayer por la mañana visitaron al general Crowder, el doctor Ricardo Dolz, presidente del Senado, y el Presidente de la comisión de Relaciones Exteriores de ese organismo doctor Cosme de la Torriente.

También subió al "Minnesota", el doctor Rafael Montoro, Secretario de la Presidencia.

Como todos los visitantes, al bajar a tierra se mostraron los referidos reservados y pocos comunicativos.

Por la tarde fueron enviadas aborzo del "Minnesota", una carta de la Presidencia de la República y otra del Ministro, Mr. Long.

Sobre las cuatro de la tarde, Mr. Crowder, bajó a tierra acompañado del doctor Cosme de la Torriente y de dos ayudantes uno militar y otro naval.

*El mundo
Enero 10/1921*

EL PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA DE ORIENTE, LLAMADO POR MR. CROWDER

Santiago de Cuba, Enero 10.

En el tren de la noche de hoy, ha embarcado para la Habana, el doctor Pedro Salcedo, Presidente de la Audiencia de Oriente. Ha sido llamado por el General Crowder, para conferenciar.

Corresponsal.

*Heraldo de Cuba
Enero 11/1921*

Reunión Con Mr. Crowder en Palacio

Concurrirán el Presidente del Supremo, los miembros de la Junta Central Electoral y el doctor Montoro

Ayer estuvo dos veces en Palacio el general Crowder, cambiando impresiones durante algunas horas con el señor Presidente de la República.

Por la mañana estuvieron reunidos en el Despacho del Jefe del Estado, el doctor Montoro, Secretario de la Presidencia, y el doctor Desvernine, Secretario de Estado.

En la reunión de por la tarde se encontraban junto con el general Menocal, el Presidente del Tribunal Supremo, todos los miembros de la Junta Central Electoral y el doctor Montoro.

A preguntas de los repórters contestó el general Crowder que volverá nuevamente a conferenciar con el Jefe del Estado, tan pronto como esté terminado cierto trabajo que se está realizando.

Terminó manifestando el general Crowder que sentía mucho no poder aún hacer declaración alguna a los repórters.

Todos los concurrentes a la reunión se mostraron reservados.

No obstante lo anteriormente expuesto, dícese que Mr. Crowder ha mostrado deseos de que las apelaciones electorales se resuelvan con rapidez a fin de que cuanto antes se conozca oficialmente el resultado definitivo de las elecciones.

A los pocos momentos de haberse retirado ayer tarde el general Crowder de Palacio, conferenciaron con el señor Presidente de la República los doctores Zayas y Dolz.

Desembarcó Crowder

Ayer al medio día desembarcó el general Crowder, regresando a la una y media, y según se pudo conocer más tarde, regresaba de Palacio.

Ayudante del Presidente

El comandante Ovidio Ortega, ayudante del señor Presidente de la República, a las 3 de la tarde pasó a bordo del "Minnesota", llevando para Mr. Crowder una comunicación.

Con este motivo, volvió a desembarcar el general Crowder, con sus ayudantes, regresando nuevamente a bordo a las 6 de la tarde.

En constante comunicación

Los operadores de la telegrafía sin hilos del Minnesota, se encuentran atareados, pues se hallan en constante comunicación con las estaciones de los Estados Unidos.

*El mundo
Enero 11/1921*

*El mundo
Enero 13/1921*

EL GENERAL GOMEZ A PALACIO

Un Importante Escrito del Presidente de la República a la Junta Central Electoral; Las Reuniones del día de Ayer

Como oportunamente publicó este periódico, ayer, por la mañana, continuó la conferencia entre el señor Presidente de la República, los miembros de la Junta Central Electoral, el presidente del Tribunal Supremo, el candidato por la Liga Nacional para la Presidencia de la República, doctor Zayas, y el general Crowder.

El general Crowder trató con el Jefe del Estado y los señores también citados, de la aplicación de la Ley Electoral con relación a los recursos interpuestos ante los Tribunales de Justicia por los integrantes de los partidos políticos, a fin de que sean resueltos.

Ayer el general Menocal envió a la Junta Central Electoral un escrito, en el cual recomendaba a ese organismo resuelva, prontamente, los recursos ante la misma establecidos, y que más abajo insertamos.

Por la tarde volvió a Palacio el mayor general Crowder, acompañado de sus ayudantes y portando una cartera conteniendo documentos relacionados con la cuestión electoral.

Inmediatamente el Enviado del Presidente Wilson fué introducido en el despacho del Jefe de la Nación, donde ya se encontraban los miembros de la Central Electoral, el presidente del Tribunal Supremo y el doctor Desvernine secretario de Estado.

Hasta las 7 y 30 de la noche duró la reunión.

El general Crowder manifestó a los repórters que hoy volverá, nuevamente a Palacio y que aún no tenía declaraciones que hacer.

Anoche se aseguraba que, citado por el Jefe del Estado, concurrirá hoy a las once y media de la mañana a Palacio, el general José Miguel Gómez.

Dando cuenta

El señor Pedro Salcedo, presidente de la Audiencia de Santiago de Cuba, dió cuenta ayer al Jefe del Estado y al general Crowder, del proceso electoral en Oriente.

Trabajarán día y noche

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo ha trasmitido con fecha de ayer a todos los Tribunales que concen de reclamaciones electorales, la siguiente instrucción:

"Que dado lo anterior de los términos del proceso electoral, la Sala estima que es procedente que ese Tri-

bunal haga uso de la facultad que le conceden los preceptos legales citados para habilitar los días y horas del día y de la noche, que sean necesarios, para concluir con la mayor brevedad posible, los asuntos de esa clase; y así le recomienda que lo haga".